



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Seperti generasi lainnya, Generasi X adalah khalayak yang aktif dalam mencari sebuah informasi yang diinginkan oleh mereka. Hal ini terbukti dari wawancara dari semua informan peneliti, di mana mereka memiliki konten berita tertentu yang mereka sukai.

Pola konsumsi pada khalayak dipengaruhi oleh motivasi masing-masing informan. Apabila dalam keadaan yang rileks, khalayak dapat mengkonsumsi lebih banyak berita di YouTube. Serta khalayak mengakses informasi yang sama untuk menjalin pertemanan dengan khalayak lainnya untuk menjaga motivasi konsumsi media dan menjaga silaturahmi dengan satu sama lain.

Lamanya informan mengkonsumsi berita terbagi selama 30 menit sampai 2 jam, waktu tersebut dipisahkan pada pagi, siang, sore dan malam hari. Selain itu, khalayak menyukai mengkonsumsi pemberitaan mengenai Pemerintahan, Spiritual, Covid 19, Ekonomi, dan berita viral.

5.2 Saran

5.2.1 Saran Akademis

Penelitian ini merupakan awal dari bagaimana cara mencari bagaimana pola konsumsi di salah satu generasi. Peneliti lainnya dapat

mencari hal serupa dalam mencari pola konsumsi generasi selain X. selain itu, penelitian ini dapat dikembangkan dengan mencari faktor lainnya yang terdapat dalam teori Uses and Gratification.

5.2.2 Saran Praktis

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang didapat, peneliti memberikan saran kepada YouTube untuk membuat channel terpisah seperti YouTube News, di mana semua berita dapat masuk ke dalam satu aplikasi yang dikhususkan untuk mengkonsumsi berita. Mengingat banyaknya pengakses konten berita, hal ini tidak dianggap mustahil karena YouTube sebelumnya sudah membuat beberapa channel terpisah khusus untuk konten tertentu, seperti YouTube Kids, YouTube Music, YouTube Game, YouTube Studio, dan YouTube TV.